

# おじゃまします！

文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター）

2019.9.25 No.14

## 第二回CS協議会開催される(8/21)

### 【これまでの活動から】

〈一中生に「読み聞かせ」を〉 全校生徒を対象に調べた結果、36%が「読み聞かせをしてほしい」、18%が「自分で読み聞かせをしたい」と考えていることがわかりました。そこで12月の「境港市読書まつり」で「中学生の読み聞かせコーナー」を設けることになりました。自分たちの手で企画運営することで、大きな達成感を味わってほしいです。

〈ゆるキャラ集まれ！〉 CSについて広く知ってもらい、見守り活動や協働の輪を広げることを目的に「ゆるキャラ」を募集しました。集まった作品には作者の温かい思いがあふれています。作品はCS全体の応援団員として公開し、将来はそれらをあしらった服を身につけて活動するなど、夢がいろいろとふくらんでいます。



### 【今後の“力の入れどころ”】

- ・相互理解を深めよう！
- ・情報交換を積極的に！
- ・人材の発掘に努めよう！
- ・スピード感を大切に！
- ・大人も子供も達成感を！

## 上道地区敬老会(9/1)

ステージでは皆さんが日々の取り組みの成果を発揮。小学校や保育園の子どもたちも参加して長寿を祝いました。お年寄りの立場を考えた出し物が多く、温かい気持ちになりました。傘踊りでは「世界の国からこんにちは」の“三波春夫節”にのせて「50年前を思い出してください」の名司会も。

雨も止み少し涼くなった体育館は、笑顔とても温かい雰囲気がいっぱいでした。



上道小4年生「皇の松音頭」 保育園年長組「なるこ踊り」 新さかい幸朋苑「脱水症状」 傘踊りサークルのみなさん

### ちょっと拝見！境地区の活動

#### 境民協の「工作ボランティア」

境小では7月から、火曜日の長休憩と昼休憩、境地区民生委員・児童委員協議会の皆さんの指導で「クリスマスカードづくり」が行われています。会場の地域交流館には工作好きな子どもたちが毎回たくさん集まって黙々と作品を作っています。短時間ですが、楽しそうです。



#### 放課後の「らんらんタイム」

境小の下学年児童が月曜日に囲碁と茶道を習っています。先生は囲碁が日本棋院六段の足立さん、お茶が裏千家の西尾さん・木村さん・市場さんです。公民館祭には茶道クラブ（4年以上）のお茶席が設けられ、下学年児童もおもてなしができるので、みんな楽しみにしています。



#### 「真ん中の黒い点は子ども！」

先月、岸本小CSの会で聴いた会長さんの言葉。

「コミュニティ・スクールの真ん中にある黒い点は子ども。子どもは地域と学校の真ん中で育つことを忘れないようにしたい。」

子どもたちの主体性を大切にすることを改めて確認することができた有意義な研修会でした。